
86904 de novembro de 2022 Edição 2327

SB 124955/2022-02 FERNANDO TADEU ABREU DE ARAUJO 802224032499 1 COBRANÇA ANTECIPADA

SB 132606/2022-11 ANTONIO FERREIRINHA DE JESUS FILHO 802224032500 1 COBRANÇA ANTECIPADA

SB 134786/2021-17 EVERALDO E RAQUEL - AÇOUGUE LTDA. ME 802224032501 1 TAXA DE REANÁLISE

SB.132619/2022-20 ROBERTO NUNES DE QUEIROZ 802224032502 1 COBRANÇA ANTECIPADA

SB 121053/2022-79 HIROSHI TANI 802224032503 1 COBRANÇA ANTECIPADA

SB 133094/2022-57 RAFAEL FIUKA 802224032504 1 COBRANÇA ANTECIPADA

SOPE.21, 04 de novembro de 2022, Liliane de Lima Bitu - Encarregada de Serviços, 
Tatiana de Oliveira Gerbelli - Diretora de Divisão SOPE.21, Milena Graciano - Diretora 

da SOPE.2
.........................................................................................................................................

DIVISÃO DE APROVAÇÃO DE PROJETOS DE 
OBRAS PARTICULARES - SOPE.21

EDITAL Nº 128/2022
Através do presente ficam os proprietários ou responsáveis técnicos cientificados 

a partir da data desta publicação, quanto ao “INDEFERIDO” dos processos abaixo 
relacionados, estando sujeito a cobrança das taxas, quando houver, sem aviso prévio.
PROCESSO I NTERESSADO
SB 1066/2000-20 A.P.J. TRANSPORTES ADMINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA
SB.138313/2021-88 JOSE TAKOMI UEMATSU
SB.139439/2021-39 ACRILEX TINTAS ESPECIAIS S.A
SB.121278/2022-70 SEARA ALIMENTOS LTDA
SB.109010/2022-98 JOÃO PAULO NASCIMENTO BEZERRA
SB.101019/2020-97 MARIA IZAMAR GOMES DE LIMA
SB.059828/2021-82 AGRISAL ADM. DE BENS PRÓPRIOS LTDA
SOPE.21, 04 de novembro de 2022, Liliane de Lima Bitu - Encarregada de Serviços, 
Tatiana de Oliveira Gerbelli - Diretora de Divisão SOPE.21, Milena Graciano - Diretora 

da SOPE.2
.........................................................................................................................................

Secretaria de Meio Ambiente e Proteção Animal
Gabinete do Secretário

ATA DE SESSÃO
Aos trinta dias do mês de setembro de 2022, às 15h00, realizou-se a 9ª (nona) 

reunião ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente - CMMA, do exercício 
2022, no Auditório da Sala do Empreendedor, localizada no térreo do Paço Municipal 
de São Bernardo do Campo, Praça Samuel Sabatini, nº 50, previamente convocada 
para aprovação da ata anterior e assuntos gerais. A reunião foi iniciada pela Secretária 
Executiva do Conselho, Sra. Liliana Bisi Jucewicz, com a presença dos Conselheiros 
Titulares: Marta Cristiane da Rocha Bello Suarez, Florisval Moreira da Silva, Elaine 
Teixeira dos Santos, Márcio Koiti Takiguchi, Roque Araújo Neto, Géslei Bonicio 
Crociari e dos Conselheiros Suplentes: Nelson Reis Claudio Pedroso, Eduardo Nunes 
Sene, Cristiane Aparecida Oliveira Agustinho e Angelo Henrique Bevilacqua Moreira. 
Quórum legal. A Secretária Executiva apresentou-se a todos, informando que assumiu 
a presente sessão por conta de um imprevisto que causou conflito na agenda da 
Presidente do Conselho, o que a impossibilitou de presidir esta sessão. Passou-se ao 
primeiro assunto da pauta: aprovação da ata da sessão anterior, previamente recebida 
pelos conselheiros. Consultou se havia algum questionamento ou consideração por 
parte dos Conselheiros sobre a ata. Não havendo manifestações, a ata foi aprovada 
por unanimidade, dispensada a leitura. Seguiu-se para o segundo item da pauta: 
Assuntos Gerais. A Secretária Executiva do Conselho apresenta oficialmente o 
Conselheiro Sr. Eduardo Nunes Sene, suplente do Conselheiro Titular Márcio Koiti 
Takiguchi, substituindo a Conselheira Sueli e dá as boas-vindas. A Conselheira Marta 
falou sobre o Mini Curso on-line aberto pela Secretaria de Meio Ambiente e Proteção 
Animal; “Trabalhando a ODS 11 - Como Implantar e manter a Coleta Seletiva”, o curso 
fica disponível até metade do mês de outubro e após esta data passarão a trabalhar 
outra temática. Se comprometeu a informar a todos sobre as datas das inscrições 
para o próximo Mini Curso. A Secretária Executiva falou sobre um questionamento 
feito na sessão anterior a respeito do Questionário de Mudanças Climáticas, informou 
que conversou com a Secretaria de Finanças sobre o assunto pois eles, através 
dos trabalhos da CAF, acompanham de perto este estudo, esclareceu que quem 
desenvolveu o questionário foi a Secretaria de Transportes e será inclusive utilizado 
nos Projetos do PROSABS. Informou que os dados do questionário ainda não foram 
divulgados por um problema de pessoal e que estão planejando esta divulgação, 
se comprometeram a informar quando os dados forem publicados. A Conselheira 
Elaine questionou sobre a sugestão de criação de um grupo de WhatsApp para o 
Conselho, a Secretária Executiva esclareceu que todas as tratativas do Conselho 
devem ser feitas através de um canal institucional oficial, portanto devem ser feitas 
através do e-mail do Conselho que é o único canal oficial disponível no momento. O 
Conselheiro Márcio informou que no CONTUR existe um grupo de WhatsApp oficial e 
um social, sugeriu conversarmos com o pessoal do CONTUR para nos orientar sobre 
como funcionam os grupos deles. A Conselheira Marta esclareceu que, tudo que é 
tratado no grupo de WhatsApp do CONTUR, depois é formalizado por intermédio do 
e-mail institucional daquele órgão. A Conselheira Elaine perguntou sobre o Evento 
“Caminhão das ODSs”, a Conselheira Marta explicou que quem realiza o Evento 
é uma Empresa privada e pela natureza da Empresa, a Procuradoria fez algumas 
observações e questionamentos a respeito do Evento e a Empresa desistiu de realizar 
o Evento. O Conselheiro Nelson falou sobre reunião realizada com o Conselho do 
Parque Estadual Águas da Billings e uma das questões colocadas foi a finalização 
da atual gestão do Conselho e a solicitação dos atuais conselheiros de divulgação 
desta informação a fim de que a Sociedade Civil participe. Nelson se dispôs a passar 
mais informações a quem tiver interesse. Outro assunto tratado na mesma reunião foi 
a gestão da recuperação da Floresta do Montanhão. A Conselheira Marta informou 
que a Floresta não foi instituída que apenas uma parte da área em questão é do 
DERSA e que as demais áreas pertencem a particulares, esclareceu que o Estado 
não aceitou a doação. A Secretária Executiva sugere continuarmos acompanhando 
o processo e auxiliar no que for possível para a solução da questão. O Secretário 
Adjunto da Secretaria de Meio Ambiente e Proteção Animal, Sr. Gilberto Lourenço 
Marson, falou sobre a importância da preservação da área e compartilhamento das 

informações sobre o assunto. A Conselheira Cristiane Aparecida falou sobre o papel do 
Conselho nesta questão, que é provocar este movimento de debate sobre o assunto 
para buscar a solução. O Conselheiro Nelson falou sobre o envolvimento da sociedade 
na questão do tratamento dos resíduos sólidos, apresentou brevemente os modelos 
dos municípios de Itajaí e Florianópolis com o tratamento dos resíduos orgânicos e 
a compostagem. A Secretária Executiva fala sobre o cuidado em fornecer o e-mail 
do Conselho aos munícipes, pois as demandas encaminhadas não poderão ser 
atendidas pelo Conselho e se o assunto é da Secretaria de Meio Ambiente, o caminho 
correto é o Guia de Serviços no site da Prefeitura. Não havendo mais manifestações, a 
Secretária Executiva agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, nada mais 
a tratar foi lavrada a presente ata, que segue assinada por mim, Denise Grastiquine 
Alves, _______________________ Secretária Executiva Suplente, e pela Secretária 
Executiva que presidiu esta sessão.

São Bernardo do Campo, 30 de setembro de 2022.
LILIANA BISI JUCEWICZ

Conselho Municipal do Meio Ambiente
Secretária Executiva

.........................................................................................................................................

SEÇÃO DE FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL – SMA-204
EDITAL Nº 126, DE 04 DE NOVEMBRO DE 2022

Nos termos do Artigo 9º parágrafo III, do Decreto Municipal 20.434/2018 e 
suas alterações, ficam os contribuintes abaixo relacionados, CIENTIFICADOS dos 
seguintes despachos decisórios:

Assunto: Solicitação de Alteração de Polo Passivo:
NOME CNPJ/CPF  Comunique-se  DECISÃO Processo
CLAUDINÉIA APARECIDA CAETANO 215.286.628-22 315/2022 NÃO ACEITO SB. 106925/2021

SMA-204, em 04 de novembro de 2022
PATRÍCIA FORTE GOMES

Diretora da Seção de Fiscalização Ambiental- SMA-204
SHINJI YOSHIDA

Diretor do Departamento de Licenciamento e Avaliação Ambiental – SMA-2
REGINA C. DAMASCENO

Secretária de Meio Ambiente e Proteção Animal – SMA

EXTRATO DE TERMO DE COMPROMISSO 
AMBIENTAL – TCA nº 046/2022

O   Sr   ANDRE LUIZ DE MATOS SILVA CPF: 274.954.338-09, se compromete 
perante a SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE a Executar o plantio de 44 (quarenta e 
quatro) mudas de exemplares arbóreos nativos em seu imóvel.

SMA-204, em 04 de novembro de 2022.
PATRÍCIA FORTE GOMES

Diretora da Seção de Fiscalização Ambiental – SMA-204
SHINJI YOSHIDA

Diretor do Departamento de Licenciamento e Avaliação Ambiental – SMA-2
REGINA C. DAMASCENO

Secretária de Meio Ambiente e Proteção Animal – SMA
.........................................................................................................................................

DEPARTAMENTO DE LICENCIAMENTO E AVALIAÇÃO AMBIENTAL
EDITAL SMA-2 Nº 44, DE 04 DE NOVEMBRO DE 2022

Em cumprimento a legislação municipal vigente, e nos termos do Decreto 
Municipal nº 20.463/2018, o diretor do Departamento de Licenciamento e Avaliação 
Ambiental, no uso de suas atribuições, torna público a relação de documentos e 
demais deliberações de processos que foram objeto de despachos decisórios das 
seguintes seções:

SEÇÃO DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL – SMA-201
Assunto: Deferimento de licença para atividade potencialmente poluidora:

PROCESSO NOME/EMPRESA    DOCUMENTO EMITIDO
SB.081972/2022-39 IGX AUTOMAÇÃO E SISTEMAS DE CONTROLE LTDA  LS Nº 163/2022
SB.084876/2022-84 NK TECH INDUSTRIA E COMERCIO DE ARTEFATOS DE INOX LTDA LS Nº 164/2022

SEÇÃO DE AVALIAÇÃO DE IMPACTO AMBIENTAL – SMA-202
Assunto: Deferimento de validação do requerimento “COMUNICAÇÃO DE PODA 

– até 10 (dez) árvores”:
PROCESSO  NOME/EMPRESA VALIDADE
SB.133007/2022-66 ENY BORGES REBOLLEDO 31/10/2023

Assunto: Deferimento de solicitação de autorização para intervenção em 
vegetação:
PROCESSO  NOME/EMPRESA DOCUMENTO EMITIDO
SB.134073/2021-69 DENISE CATIA BOTELHO VASCONCELOS AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL Nº 167/2022

SEÇÃO DE ORIENTAÇÃO TECNICO-ADMINISTRATIVA – SMA-203
Assunto: Deferimento de solicitação de Alvará Ambiental:

PROCESSO  INTERESSADO DOCUMENTO EMITIDO
SB 139075/2021 IVAN JOSE DA SILVA ALVARÁ AMBIENTAL Nº 196/2022
SB 87327/2022  VERA LUCIA DE ALMEIDA ALVARÁ AMBIENTAL Nº 197/2022
SB 112200/2021 ALAN DE ALMEIDA ALVARÁ AMBIENTAL Nº 198/2022
SB 53352/2022  OSIAS MUNIZ BARBOSA ALVARÁ AMBIENTAL Nº 199/2022
SB 110393/2022 ROZINEIDE FAUSTINO LINO ALVARÁ AMBIENTAL Nº 200/2022

E, para que chegue ao conhecimento de todos, é expedido o presente Edital.
São Bernardo do Campo, 04 de novembro de 2022.

SHINJI YOSHIDA
Diretor do Departamento de Licenciamento e Avaliação Ambiental – SMA-2

REGINA C. DAMASCENO
Secretária de Meio Ambiente e Proteção Animal – SMA

.........................................................................................................................................

Secretaria de Habitação
Gabinete do Secretário

MO Nº 041.969/2022
PORTARIA CONJUNTA G.SEHAB, G.SF E G.SOPE 

Nº 29, DE 26 DE OUTUBRO DE 2022
Dispõe sobre a designação de funcionários para composição do 


